

COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE EL PRESUPUESTO DE 2004 DE COOPERACIÓN A FAVOR DE AMÉRICA LATINA POR PARTE DE LA UNIÓN EUROPEA

El Grupo de Río, ante la significativa disminución de montos financieros que ha experimentado la configuración del proyecto de presupuesto de cooperación comunitario en favor de América Latina como resultado de la votación en segunda lectura del Consejo Europeo, manifiesta su grave preocupación por el impacto que podría representar esta disminución de fondos para la proyección de las relaciones de la Unión Europea con América Latina.

Teniendo en cuenta los objetivos contenidos en el proyecto de Asociación Estratégica Birregional y la aspiración de viabilizar la suscripción de nuevos Acuerdos de Asociación con la Unión Europea por parte de los países de América Latina, el Grupo de Río insta a los países miembros de la Unión Europea a asegurar un nivel adecuado y suficiente de ayuda financiera a América Latina en cantidad cuando menos similar a la aprobada en el año 2003.

Lima, 15 de diciembre de 2003